

Erfolge der Gunzenhäuser Stockschützen

Die Stockschützen des Eislaufclubs Gunzenhausen haben in der Sommer-Saison an einigen Pokalturnieren teilgenommen. Das Wanderpokalturnier des SV Holzkirchen gewann mit 12:4 Punkten der EC Gunzenhausen mit Walter Karg, Rainer und Udo Kipfmüller sowie Alexander Petrov. Beim Turnier des SV Abenberg gewann der ESV Nürnberg-Rangierbahnhof überlegen, der ECG kam auf den dritten Platz und spielte mit Alfred Holzschuh, Walter Karg, Rainer Kipfmüller und Erich Lippenberger. Beim Binsfelder Sommerturnier reichte es für Gunzenhausen in der Besetzung Walter Karg, Rainer und Udo Kipfmüller sowie Franjo Marosevic für Platz zwei. Hinzu kamen außerdem zwei vierte Plätze, so beim Aurach-Turnier der Neumühler mit Erika und Walter Karg, Erich Lippenberger und Alexander Petrov. Das Treppchen knapp verpasst hat die Mannschaft in der Bezirksklasse A in Nürnberg-Fischbach in der Besetzung Andreas Achinger, Rainer und Udo Kipfmüller sowie Franjo Marosevic. Aufsteiger ist der TSV Velden.